



Municipalidad de Huitán.

Quetzaltenango, Guatemala, C.A.

EL INFRANSCRITO ALCALDE MUNICIPAL DE LA MUNICIPALIDAD DE HUITAN DEL DEPARTAMENTO DE QUETZALTENANGO.

HACE CONSTAR:

Que en el municipio de Huitán Departamento de Quetzaltenango un 90% de la población es de Origen Maya Mam que habla específicamente el idioma Mam y un 10% es de origen Mestiza que hablan el Idioma Español, haciendo la aclaración que toda la población habla y entiende el idioma Español, por lo que en los servicios prestados al usuario por la Municipalidad y en sus diferentes dependencias hasta el momento no se ha tenido ningún problema en atenderlos, así mismo no se ha presentado la necesidad de la intervención de un intérprete ni publicar información en el idioma Mam, no obstante lo antes expuesto dentro del personal de la Municipalidad se cuenta con personal que habla tanto el idioma Español como el idioma Maya Mam que en cualquier momento podría colaborar como interprete en caso fuera necesario.

Que el numero que han sido atendidos en las diferentes dependencias de la Municipalidad de Enero a Abril del dos Mil Veinticuatro es de 9,250 personas aproximadamente.


Lic. Luis Macario López Vail
Alcalde Municipal

